



441ème COMPAGNIE DU MATÉRIEL DU TERRITOIRE. La 441ème C.M.T. a été créée le 1er octobre 1972 à TOULOUSE avec la 42ème Compagnie Mixte Territoriale du Matériel, devenue autonome à la dissolution du 4ème Bataillon du Matériel de Réserve Générale. Cette 42ème Compagnie ayant été créée elle-même le 1er septembre 1969 avec la 103ème Compagnie mixte du Matériel (ex 103ème Compagnie du Matériel des Transmissions).

Nous rappelons que c'est le 1er janvier 1969 que le service de Matériel des Transmissions fut intégré dans le Matériel.

La 441ème C.M.T. a quatre détachements techniques répartis entre MONTAUBAN, TOULOUSE, CASTRES et MURET.

Description de l'insigne. Écu français ancien allongé parti outremer et gris aux deux canons croisés en sautoir d'or suspendus à un parachute blanc adextré d'une demi-roue dentée d'argent portant gravé en noir le sigle de l'unité.

Brochant sur le tout, un demi-vol posé en barre naissant d'une étoile, le tout d'argent, les filières du même.

Les couleurs, la demi-roue dentée et les canons évoquent le Matériel, l'étoile et le demi-vol rappellent la mission spécifique de l'unité concernant le soutien des formations d'A.L.A.T. et le parachute celle des formations aéroportées.

Créé par le Lieutenant-Colonel DROUET, la maquette ayant été dessinée par le Capitaine MALINGRE.

Insigne homologué sous le N° G. 2414 le 24 septembre 1974.

Réalisé par la maison DRAGO, le premier tirage a été de 500 exemplaires.